

Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 20.11.2019 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

**Anbindung Bahnhof Rohrbach an die Regionalbahmlinie
Saarbrücken - Kaiserslautern**

Resolution

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach appelliert an die Landesregierung, als Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr im Saarland, zum Fahrplanwechsel im Dezember 2020, die Regionalbahmlinie 70 zwischen Saarbrücken und Kaiserslautern auch am Bahnhof in Rohrbach(Saar) regelmäßig halten zu lassen und damit einen Halbstundentakt in die Kreisstadt Homburg herzustellen.

Erläuterungen

Anbindung Bahnhof Rohrbach an die Regionalbahmlinie Saarbrücken - Kaiserslautern

Die BÜNDNIS 90/Die Grünen Ortsratsfraktion hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Der Ortsrat soll eine Resolution für die Landesregierung, als Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr im Saarland, verfassen.

Anlagen:

Antrag der BÜNDNIS 90/Die Grünen Ortsratsfraktion.

**An den Ortsvorsteher
Herrn Roland Weber**

**Josef Hirsch
Mitglied des Ortsrates
Bündnis 90/Die Grünen**

**Blücherstraße 4
66386 St. Ingbert**

Antrag

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

hiermit bitte ich Sie gemäß § 21 Absatz 1 GO folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsrates Rohrbach zu setzen.

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat Rohrbach appelliert an die Landesregierung, als Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr im Saarland, zum Fahrplanwechsel im Dezember 2020, die Regionalbahnlinie 70 zwischen Saarbrücken und Kaiserslautern auch am Bahnhof in Rohrbach(Saar) regelmäßig halten zu lassen und damit einen Halbstundentakt in die Kreisstadt Homburg herzustellen.

Begründung

Während nach Saarbrücken etwa jede halbe Stunde ein Zug fährt, ist Homburg lediglich im Stundentakt angebunden.

Um die Anbindung Rohrbach an Homburg zu verbessern, einen Halbstundentakt in die Kreisstadt herzustellen, müssten lediglich die Züge der Regionalbahnlinie 70, die ohnehin durch Rohrbach fahren, auch am Bahnhof halten.

Der Ortsrat Limbach hat sich vor wenigen Jahren erfolgreich bei der Landesregierung dafür eingesetzt, dass diese Regionalbahnlinie 70 in Limbach hält. Limbach hat seitdem einen Halbstundentakt nach Homburg. Was in Limbach geht, muss auch für

Rohrbach möglich sein, zumal Rohrbach deutlich mehr Einwohner und damit potenzielle Nutzerinnen und Nutzer hat.

Freundliche Grüße

Josef Hirsch

Beschluss

**Anbindung Bahnhof Rohrbach an die
Regionalbahnlinie Saarbrücken -
Kaiserslautern**

AN/2019/170

Geschäftsbereich

**Stadtentwicklung und
Umwelt (6)**

**20.11.2019
ORRO/2019/04**

**Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates St.
Ingbert-Rohrbach**

Resolution

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach appelliert an die Landesregierung, als Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr im Saarland, zum Fahrplanwechsel im Dezember 2020, die Regionalbahnlinie 70 zwischen Saarbrücken und Kaiserslautern auch am Bahnhof in Rohrbach(Saar) regelmäßig halten zu lassen und damit einen Halbstundentakt in die Kreisstadt Homburg herzustellen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.

Für die Richtigkeit des Auszugs
Im Auftrag

Nadine Tauber

Kopie an beteiligte Geschäftsbereiche

GB 6

